



## ACTO DE IZAMIENTO POR DÍA DE LA DIGNIDAD CAJAMARQUIN

*Cada 30 de junio se celebra el Día de la Dignidad Cajamarquina*

*Por: Área de Gestión Administrativa, Infraestructura y Equipamiento*

En importante evento protocolar, con la participación de las principales autoridades de la provincia de Celendín, se realizó el izamiento del Pabellón Nacional y de las Banderas Regional y Provincial, acto que se llevó a cabo el día de hoy miércoles 30 de junio del presente año en la Plaza de Armas de nuestra ciudad, por conmemorarse el Día de la Dignidad Cajamarquina, cuyo discurso de orden estuvo a cargo del profesor Carlos Teodoro Sánchez Muñoz, en calidad de Director de la UGEL Celendín.

Cada 30 de junio se celebra el Día de la Dignidad Cajamarquina, fecha de gran trascendencia para rescatar lo nuestro y lograr identificarnos con una verdadera conciencia de identidad cajamarquina, defendiendo con orgullo las riquezas de nuestros recursos naturales, historia y cultura.

¡Viva nuestra Región Cajamarca!